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ATA DA 25ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

(CPA) DA UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA 

LUSOFONIA AFRO-BRASILEIRA (UNILAB), REALIZADA NO DIA 11 DE 

FEVEREIRO  DE 2016.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

A presidente da CPA, professora Edmara Chaves Costa, secretariada pela servidora 

Solange Maria Morais Teles, às 13 horas, na sala de reunião da PROPLAN, no campus 

das Auroras, deu início à reunião com a leitura da ata da reunião anterior. 

ELABORAÇÃO DO RELATÓRIO. Os membros reuniram-se com objetivo de 

organizar a padronização dos textos e gráficos do relatório final da CPA. Ficou decidido 

pelos presentes o arredondamento das casas decimais nos gráficos e tabelas, assim como 

o prazo final para entrega do documento para o dia 29 de fevereiro de 2016. Foram 

tiradas também dúvidas sobre a tabulação de dados pelo analista de TI, Oton Pinheiro, 

em relação a isso. Explicou ainda que a apuração das respostas dos questionários foi 

realizada via sistema web e disponibilizada on-line, com acesso privado aos membros 

da Comissão Própria de Avaliação, nas formas absoluta e relativa. Isso para facilitar 

análise e a organização dos dados resultantes em gráficos, tabelas e figuras. Também foi 

discutido sobre a análise dos dados em que ficou acordado que, além da análise, os 

integrantes da comissão deveriam propor ações referentes aos resultados.   Nada mais a 

tratar, às 14h20, foi declarada finalizada a reunião da qual, para constar, eu, Solange 

Maria Morais Teles, lavrei a presente Ata, por mim subscrita, a qual, depois de lida e 

aprovada, será assinada pelos membros presentes à reunião.  


